

Herr Drexler erläutert kurz den derzeitigen Sachstand bezüglich des geplanten Multifunktionsplatzes in Bergneustadt. Das passende Grundstück sei bereits gekauft worden und befinde sich in der Umschreibung. Die vorhandenen Pläne würden durch das Ingenieurbüro erneuert. Es müsse noch der Bauantrag gestellt werden.

Ein Termin mit der Arbeitsgruppe und nachfolgend mit dem Planungsausschuss sei angesetzt. Die Arbeitsgruppe stimme darüber ab, welche Geräte auf dem Multifunktionsplatz vorgesehen werden sollen und welche nicht. Mit ihm werde der Zeitplan im Haushaltsjahr 2018 eingehalten.